

曾於市の出来事  
お届けします！



# まちの話題

SOO City's TOPICS

## NEWS 市内2小学校で「人権の花」運動が閉校



恒吉小の皆さん



高岡小の皆さん

12月14日、恒吉小学校と高岡小学校で「人権の花」運動の閉校式が行なわれました。

恒吉小学校では、坪内校長が「みんなで育てたひまわりがたくさん咲き、みんなの思いやりの心を通じた」と話しました。同小5年の山ノ内友美さんは「人も命があるようにひまわりも命がある。そのことを感じながら大切に育てることができて良かったです」とあいさつしました。

高岡小学校では、原口校長が「みんなが愛情を込めて育てたひまわりが、背の高さよりずっと大きくなった」と話し、同小5・6年の児童代表3名が「この活動をきっかけに友達の気持ちについても考えていきたい」と決意のこぼを述べました。

法務局から、感謝状と人権まもる君、人権あゆみちゃんのぬいぐるみがそれぞれの学校に贈られました。

## SOO City NEWS ジオの魅力を感じながら散策



12月10日に曾於市、都城市、霧島ジオパーク、曾於市観光特産開発センター、都城市観光協会が連携して霧島ジオパークウォーキングを開催しました。

本イベントは今回で8回目。約90人の参加者は、大川原峽をスタートし、桐原の滝、三連轟、溝ノ口洞穴、関之尾の滝までの12キロを地質や植物を観察しながら散策し、6時間かけて全員がゴールしました。

参加者は「ガイドさんの分かりやすい説明で地域の魅力を再発見できました」と話しました。

## SOO City NEWS 研修生が食の大切さを学ぶ



12月2日、きたん市場（財部町）で青少年リーダー研修生が産業体験活動を行いました。

この研修事業は、宿泊研修やボランティア活動など年間を通して行っており、今回はきたん市場の松ノ下幸人さん、田畑農園の田畑孝さんを講師に招き、ピザ作りや農園見学を実施しました。

研修生は、曾於市の食材がどのように育てられ、全国に出荷されているのかを学習した後、地元食材を使ったピザ作りを体験。食の大切さや産業を学ぶよい機会となりました。

SOO City NEWS 観光ガイドが西郷どんを研修



12月4日、NHK大河ドラマ「西郷どん」の放映にあたって、曾於市観光ボランティアガイドが現地研修を実施しました。

西郷隆盛のひ孫、西郷隆夫さんによる講演会に参加した後、西郷どんゆかりの地を巡る研修を行いました。

曾於市にも西南戦争にまつわる官軍墓地や薩軍墓地などがあり、多くの観光客が訪れる見込みです。研修に参加したガイドの皆さんは「今回の研修で学んだことを生かし、曾於市をPRしていきたいです」と話しました。

SOO City NEWS 米づくり名人集合



12月20日、市長室で「第10回曾於市米自慢コンテスト」の表彰式が行われました。

審査は2つの部門に分かれており、合計で50展の応募の中から最優秀賞、優秀賞の5名が表彰されました。

部門別受賞者は次のとおりです。

普通作の部  
 最優秀賞 木下福德さん(財部町)  
 優秀賞 東望さん(末吉町)

減農薬・無農薬の部  
 最優秀賞 吉山弘己さん(末吉町)  
 優秀賞 長野修治さん(財部町)

SOO City NEWS 昨年度に続き もち米を寄付



12月12日、大隅町岩川出身の西段隆美さん(福岡県宗像市)が「困っている人に配ってほしい」ともち米8ト(岩手県産と熊本県産)を曾於市に寄付されました。

西段さんは昨年度にも、もち米3トを寄付されています。

今回いただいたもち米は、市が把握している生活困窮者や児童・高齢者・障害者福祉施設等に分配されました。

五位塚市長は「昨年に続き、もち米を寄付してくださりありがとうございます。生活困窮者を中心に配布します」と話しました。

SOO City NEWS ボーイスカウトが募金活動



12月23日、ボーイスカウト曾於第6団がスーパーなど4カ所で歳末助け合い募金活動を行いました。

この奉仕活動は、同団が発足した昭和44年から毎年行われており、今回で48回目。当日は約20人の団員が募金を呼びかけ、集まった募金は共同募金とユニセフに寄付されました。

募金を呼びかけた徳石響介さんは「皆さんから頂いたたくさんの方々の温かい善意が世界中の方々に届けられることをうれしく思います」と話しました。



1月14日、新春の風物詩「第13回曾於市健康づくり駅伝大会」が財部城山総合運動公園の周回コース（全8区間10・7キ）で行われました。

当日は小学生の部22チーム、中高生の部11チーム、一般の部14チームの計47チーム（493人）が参加し、健脚を競いました。沿道からは、懸命に走る選手たちへ声援が贈られていました。

**【部門別優勝チーム】**  
 小学生の部 財部J、S（A）  
 中高生の部 SBCA  
 一般の部 ケミカル



12月21日、市とサツマイモ菓子製造会社の横山食品株式会社が立地協定を結びました。

同社は、平成14年に高知県から曾於市へ本社を移転。今回の協定で、内村工業団地内にある鹿児島工場を増設し、主力商品の芋けんぴ、芋チップスの生産を3割程度増やす予定です。

五位塚市長は「地元の雇用創出に期待しています」と話し、横山英世社長が「地元可愛される企業を目指して、社員一同頑張っていきます」と話しました。

NEWS 五穀成就を祈り鬼が大暴れ！



1月7日、末吉町深川の熊野神社で鬼追い（県指定無形民俗文化財）が行われました。

鬼追いは、仏に罪を告白し悔い改め、国家安泰や五穀成就を祈る仏教行事です。鬼が暴れるほどその年は、五穀豊穡になるといわれています。

小雨の降る中、ひよつとこ踊りと鬼神太鼓の奉納演奏が行われ、鬼追いがスタート。半鐘や空砲が激しく鳴り響く中、3匹の鬼たちは神社領域を縦横無尽に暴れ回りました。

兵庫県から来た写真家は「熊野神社の鬼を撮るために神戸から来ました。後世へ残していただきたいと思います」と話しました。

# 祝 成 人

## 419人の新成人が誕生。



成人式実行委員長  
水枝谷 墨 さん

平成30年曾於市成人式が1月3日に末吉総合センターで開催されました。今年の新成人は419人。式典終了後には実行委員企画事業が行われ、恩師からのビデオレターやモノグラムのライブがあり、一生に一度の成人式となりました。色鮮やかな振り袖、真新しいスーツ、羽織袴などに身を包んだ新成人の皆さんは、旧友との再会を楽しんでいました。

